



【『魅Can部』による魅力アップについて】

県立学校の部活動の中には、過去に高い実績があるもの、伝統が受け継がれてきたもの、地域資源と密接に関わっているものなど、地域に根差し、魅力的・特色的な部活動があり、その活躍は、生徒や地域の誇りとなり、学校自体の魅力発信に繋がることから、これら各学校の魅力となる部活動を『魅Can部』として愛媛県教育委員会が指定し、活動の幅を広げ、地域や全国の中学生の皆さんにPRし、より一層の魅力アップを図っています。

(主な取り組み)

- ① 【広報活動による魅力発信】
- ② 【中高（地域）連携の積極的な実施】
- ③ 【魅力化を図るための新たな取組を積極的に実施】

松山西中等教育学校 魅Can部（ダンス部、ES部）への 応援寄附はこちらから>>>

【ダンス部】

今年度から「魅Can部」に指定されたことで、地域団体のイベントに積極的に参加し、幅広い活動ができるようになりました。

主な活動内容としては、松山春祭りへの参加、地元テレビ局社員の方とのコラボダンス、松山市や地元企業・専門学校が主催するイベントへの参加です。

ダンスを通じて「地域に貢献する活動」を行うことで本校の魅力の発信に努めています。また、県総体では目標としていた優勝(三連覇)を達成し、国民スポーツ大会愛媛県選手団結団式において、優勝作品「炎(ひ)の鳥」を披露する予定です。

【ES部】

ES部は、「国際文化・文芸」、「放送」、「新聞」、「科学・情報」、「探求」の5部門から構成されており、それぞれの部門が特徴を生かした活動を行っています。

地域貢献や留学生との交流などを通じて、国際的な視野を広げるとともに、その成果や情報をSNSなどで発信し、本校の魅力を広く伝えています。

